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TENGGARONG – Dinas Peker-
jaan Umum (PU) Kutai Kartaneg-
ara (Kukar), akan melakukan 
perbaikan sejumlah ruas jalan 
di Kecamatan Tenggarong pada 
tahun ini. Salah satunya ada-
lah melakukan pelebaran Jalan 
Awang Sabran, Kelurahan Panji, 
yang terletak di samping Satlan-
tas Polres Kukar. 

Kepala Dinas PU Kukar, Wiy-
ono, menambahkan pihaknya 
juga akan melakukan perbaikan 

drainase di jalan yang menjadi 
jalur utama menuju SDN 001 dan 
SDN 003 Tenggarong tersebut. 

“Nanti kita perbaiki dulu drain-
asenya, kemudian dilebarkan. 
Sama seperti Jalan Sutoyo samp-
ing Museum Mulawarman dan 
Jalan Ahmad Yani,” ujarnya, Rabu 
(24/4/2024).

Ia mengatakan, pelebaran 
jalan dan perbaikan drainase 
dilakukan untuk menambah 
keindahan Kota Tenggarong dan 

mengantisipsi kemacetan. Selain 
itu, juga untuk mengatasi per-
masalahan banjir yang kerap ter-
jadi dimusim penghujan.

“Kami ingin meningkatkan in-
frastruktur Tenggarong untuk 
menonjolkan keindahan perko-
taannya. Dan tentunya pemben-
ahan infrastruktur ini dilakukan 
merata dari hulu, hilir hingga pe-
sisir,” tutup Wiyono. (ADV)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i
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Kepala Dinas Pekerjaan Umum Kukar Wiyono (Istimewa)

DINAS PU KUKAR SEGERA LEBARKAN  
SEJUMLAH JALAN PROTOKOL 



TENGGARONG – Pemerintah 
Desa (Pemdes) Tuana Tuha, Ke-
camatan Kenohan, Kabupaten 
Kutai Kartanegara (Kukar), ter-
us berupaya mengembangkan 
salah satu produk olahan gula 
aren yang menjadi andalan desa 
tersebut. 

Untuk menembus pasar mod-
ern, Kepala Desa (Kades) Tuana 
Tuha, Tommy, mengatakan saat 
ini pihaknya tengah berupaya 
untuk menghadirkan produk da-
lam kemasan sachet. 

Produk yang berhasil dibrand-
ing dengan merek Guleku ini, tel-

ah mengantongi sertifikasi halal 
dan kerja sama dengan bebera-
pa hotel di Balikpapan. 

“Kami sudah memikirkan 
untuk melebarkan sayap ke 
ritel modern. Kita sudah ko-
munikasi dengan Indoma-
ret, dan sudah jadi. Ini masih 
menunggu penawaran, karena 
kita perlu stok banyak untuk 
di Indomaret,” ungkap Tommy, 
Rabu (24/4/2024).

Untuk diketahui, produk 
Guleku sebelumnya tersedia 
dalam kemasan 250 gram, 
dengan berbagai rasa. Dan kini 

akan hadir dalam kemasan sa-
chet yang lebih kecil, sehingga 
lebih terjangkau di toko ritel 
modern. 

Tommy mengaku, di Indoma-
ret pastinya distribusi akan lebih 
luas. Sehingga membantu mem-
perkenalkan produk lokal ini ke 
Kalimantan Timur (Kaltim).

“Kami juga sudah punya Ind-
ikasi Geografis (IG), jelas produk 
turunan hingga ke hilirisasinya, 
jadi mumpuni untuk ekspor pro-
duk,” tutupnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i
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Guleku, produk gula aren dari Desa Tuana Tuha. (Istimewa)

Guleku Asal Desa Tuana Tuha yang Siap Masuk Pasar Modern
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TENGGARONG – Dinas Pem-
berdayaan Masyarakat dan Desa 
(DPMD) Kabupaten Kutai Kar-
tanegara (Kukar), terus berupaya 
untuk mengoptimalkan peran 
posyandu di tiap kelurahan dan 
desa. Khususnya dalam penan-
ganan stunting dan menyuk-
seskan Program Keluarga Peduli 
Kesehatan di tingkat desa dan 
kelurahan.

Untuk mengoptimalkan fung-
si posyandu, Kepala DPMD Kukar, 
Arianto, mengatakan pihaknya 
terus berupaya untuk meleng-
kapi sarana dan prasarana. Ser-
ta meningkatkan kualitas 799 

kader posyandu yang tersebar di 
seluruh wilayah Kukar.

“Dari lima orang kader posyan-
du di tiap desa, tahun 2023 su-
dah kita latih tiga. Tahun ini kami 
akan latih dua orangnya. Sehing-
ga tahun 2025 semua kader su-
dah terlatih,” ujar Arianto, Rabu 
(24/4/2024).

Dalam melaksanakan pelati-
han ini, ia mengatakan pihak-
nya akan berkolaborasi den-
gan Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Kukar. Selain itu, Arianto juga 
meminta agar masyarakat ru-
tin datang ke posyandu untuk 
melakukan pemeriksaan terh-

adap bayi dan balita.
Permintaan ini ditujukan se-

cara khusus juga terhadap ibu 
hamil yang harus mendapatkan 
pemeriksaan rutin, khususnya 
dalam menangani stunting.

“Tingkat kesadaran mas-
yarakat terhadap posyandu 
sangat penting untuk mence-
gah stunting. Kami akan mem-
perbaiki atau membangun 
kembali gedung posyandu 
yang tidak layak, tergantung 
pada kajian dan ketersediaan 
lahan,” tutupnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

Kepala DPMD Kukar, Arianto. (Istimewa)

DPMD Kukar Terus Tingkatkan Peran Posyandu untuk Atasi Stunting
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TENGGARONG – Pemerintah 
Desa (Pemdes) Sambera Baru, 
Kecamatan Marangkayu, ten-
gah fokus untuk meningkatkan 
sejumlah infrastruktur dasar di 
wilayahnya. Salah satunya adalah 
dengan meningkatkan kualitas 
jalan sebagai akses utama trans-
portasi masyarakat.

Diungkapkan Kepala Desa 
(Kades) Sambera Baru, Muham-
mad Taufik Nurohman, pen-
ingkatan infrastruktur untuk 
menunjang konektivitas wilayah 
ini telah diajukan jajarannya ke-
pada Bupati Kukar, Edi Daman-

syah. Bahkan, orang nomor satu 
di Kukar itu pun telah meninjau 
langsung kondisi jalan di Desa 
Sambera Baru.

“Beliau sudah meninjau 
langsung, mudah-mudahan 
ada realisasi perbaikannya pada 
(APBD) perubahan nanti,” ung-
kap Taufik tidak lama ini.

Peningkatan kualitas jalan 
ini disebut Tauf ik sangat 
diperlukan. Meski kondisinya 
saat ini sudah di aspal, na-
mun usianya sudah tua dan 
terkelupas. Terlebihnya, jalan 
ini menjadi jalur utama war-

ga yang mayoritas bekerja di 
perkebunan karet. Kesulitan 
dalam mendistribusikan hasil 
berkebun karetnya.

“Setelah ditinjau oleh Bupa-
ti. Bupati minta kemarin se-
cara langsung agar di peruba-
han tahun ini infrastuktur jalan 
Desa Sambera Baru ini untuk 
segera dikerjakan. Karena jalan 
ini juga akan sangat memban-
tu warga apabila telah baik,” 
tuturnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

Ilustrasi peningkatan kualitas infrastuktur jalan, di Desa Sambera Baru. (Istimewa)

Pemdes Sambera Baru Fokus Tingkatkan Infrastruktur Dasar
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Ketua DPC Gerindra PPU, Raup Muin saat diwawancarai (Nelly/ Radar Ibukota)

RAUP MUIN NYATAKAN BERMINAT MELAJU DI PILKADA 2024
PENAJAM PASER UTARA 

- Ketua Dewan Pimpinan 
Cabang (DPC) Gerindra Pena-
jam Paser Utara (PPU) , Raup 
Muin sebut dirinya berminat 
maju bertanding di kontesta-
si Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) 

 2024 serentak pada No-
vember mendatang. Hal ini 
disampaikan usai Rapat Par-
ipurna Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) PPU 
pada Rabu (24/4/2024).

Raup mengatakan pasca 
adanya putusan Mahkamah 
Konstitusi (MK) terkait guga-
tan Sengketa Pilpres 2024, 
maka Ketua Umum Dewan 
Pimpinan Pusat (DPP) Ger-
indra, Prabowo sah menja-

di Presiden RI 2024-2029. 
Selanjutnya, Gerindra akan 
fokus pada Pilkada 2024 men-
datang. 

“Kami sedang menunggu 
dari DPP langkah-langkah 
senlanjutnya,” tambahnya.

Ia mengatakan hingga saat 
ini, Partai Gerindra belum 
memastikan apakah akan 
melakukan perekrutan se-
cara terbuka. Namun, pihakn-
ya telah menjalin komunikasi 
dengan beberapa calon yang 
dianggap potensial untuk 
memimpin PPU untuk men-
jadi lebih baik.

“Yang jelas harus mencintai 
PPU dan memiliki visi misi untuk 
memajukan PPU,” tegasnya.

Rau juga menjelaskan bah-

wa Gerindra sangat terbu-
ka untuk semua pihak yang 
memiliki visi dan misi mema-
jukan PPU ke depannya. Baik 
yang berasal dari Kabupaten 
PPU dan di luar KPU.

“Bukan hanya lokal. Kalau 
orang luar mampu melakukan 
terobosan untuk memajukan 
PPU secara menyeluruh, ke-
napa tidak?” terangnya.

Disinggung terkait dengan 
apakah dirinya minat untuk 
maju di Pilkada 2024, Raup 
menyatakan dengan te-
gas bahwa dirinya berminat 
mencalonkan diri sebagai 
Bupati PPU.

“Berminatlah,” tandasnya. 
Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R
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Ketua DPD PKS PPU, Wakidi (ist)

HASIL MUSDA DPD PKS PPU, WAKIDI DIUSULKAN MAJU DI PILKADA 2024
PENAJAM PASER UTARA - 

Ketua Dewan Pimpinan Daerah 
(DPD) Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS) Penajam Paser Utara 
(PPU), Wakidi digadang akan 
maju di Pemilihan Kepala Daer-
ah (Pilkada) Serentak yang akan 
dilaksanakan November 2024 
mendatang. Hal ini berdasarkan 
hasil daripada Musyawarah Daer-
ah (Musyda) PKS beberapa wak-
tu lalu.

“Insya Allah ya PKS akan men-
calonkan diri, ya diwacanakan 
Ketua DPD PPU nya,” jelasnya 
(24/04/2024).

Wakidi mengatakan pihakn-
ya pasti akan melakukan koalisi 

dengan beberapa partai. Terlebih 
pada Pemilu 2024 kemarin par-
tainya mendapatkan tiga kursi. 
Pihaknya juga telah menjalin ko-
munikasi dengan beberapa ket-
ua-ketua partai.

“Ya hampir rata, ada Golkar, 
Gerindra, dan beberapa lainnya. 
Ya sudah ada pembicaraan ti-
pis-tipis,” tambahnya.

Ia menjelaskan pihaknya ma-
sih harus menjalin komunikasi 
karena harus mencari pasangan 
yang tepat. Ia pastikan secepat-
nya akan menggelar deklarasi. 
Namun masih perlu pendisku-
sian panjang terkait hal terse-
but.

“Ya beberapa tokoh yang 
pasti maju kan rata-rata man-
tan bupati, baik Pak Hamdam 
dan Andi Harahap pasti akan 
kami jalin komunikasinya, mer-
eka juga masih tinggi elektabili-
tasnya,” terangnya.

Wakidi mengatakan pihakn-
ya masih akan menimbang dan 
melakukan lobi dengan berbagai 
pihak untuk menyamakan visi 
dan misi yang dibawa.

“Sementara masih melihat 
situasi dahulu, yang pasti sece-
patnya akan dipastikan,” pung-
kasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R
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Penyerahan formulir Bakal Calon Bupati, Hamdam ke Partai Demokrat (Nelly/ Radar Ibukota)

KEMBALIKAN FORMULIR KE DEMOKRAT, HAMDAM JALIN  
KOMUNIKASI DENGAN CALON WAKIL BUPATI POTENSIAL

PENAJAM PASER UTARA - 
Salah satu bakal Calon Bupa-
ti Penajam Paser Utara (PPU), 
Hamdam Pongrewa menjadi 
yang pertama mengembalikan 
formulir ke Partai Demokrat. Hal 
ini sebagai pertanda kesiapan 
Hamdam melaju dalam  kon-
testasi Pilkada 2024 melalui Par-
tai Demokrat.

Penyerahan kembali formulir 
ke DPD PPU dilaksanakan di Kan-
tor DPD Partai PPU, Jalan Provin-
si Km 8 pada Rabu (24/04/2024).

Hamdam mengatakan pihak-
nya telah melengkapi secara ad-
ministratif persyaratan menjadi 
bakal Calon Bupati dari Partai 
Demokrat. Ia mengatakan dir-
inya datang bersama para pen-
dukung yang berasal dari seluruh 
kecamatan di Kabupaten PPU.

“Mudah-mudahan ini merupa-
kan wujud dari kesiapan kami 
untuk berserius menuju ke Pilka-

da 2024 mendatang,” terangnya.
Ia berharap dapat melaju 

bersama Partai Demokrat dan 
menjadi pertimbangan pent-
ing untuk dapat bergandengan 
bersama dan mengulang ke-
menangan sebelumnya. Ia jelas-
kan pihaknya sedang melakukan 
komunikasi intens dengan be-
berapa calon, dikarenakan masih 
membutuhkan koalisi partai lain-
nya agar dapat memenuhi pers-
yaratan.

“Tentu kita sedang komunikasi 
intens dengan yang lain. Seperti 
yang kita tahu Demokrat masih 
membutuhkan tambahan kur-
si karena baru memiliki 4 kursi. 
Minimal kan 5 kursi,” terangnya.

Disinggung terkait calon wakil 
bupati potensial, Hamdam ber-
harap akan mendapatkan pas-
angan yang memudahkan dir-
inya melaju di kontestasi Pilkada 
2024 mendatang. Hingga saat ini 

pihaknya sedang aktif melaku-
kan komunikasi dengan bebera-
pa calon potensial tersebut. 

“Tentu calon dari partai yang 
memiliki kursi. Namun kami juga 
membangun komunikasi ke 
partai yang tidak memiliki kursi 
semua akan kita himpun,” teran-
gnya.

Ia juga mengatakan bahwa 
belum berpatok pada salah satu 
calon. Namun siapa pun yang 
mendaftar dan memiliki visi misi 
yang sama maka pihaknya akan 
mencoba melakukan komuni-
kasi. Hal ini juga berpatok pada 
hasil survei yang dilakukan oleh 
timnya.

“Kami ya sedang membangun 
komunikasi di beberapa partai 
seperti PKB, Nasdem dan beber-
apa partai lainnya. Termasuk Ger-
indra,” pungkasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R
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Ketua DPC Partai Demokrat, Jhon Kennedy (Nelly Radar Ibukota)

DEMOKRAT PPU TERIMA PENGEMBALIAN FORMULIR 3 BAKAL 
CALON BUPATI, JHON: SAYA DUKUNG PENUH !

PENAJAM PASER UTARA - 
Ketua Dewan Perwakilan Cabang 
(DPC) Penajam Paser Utara (PPU) 
Partai Demokrat, Jhon Kenedy 
sebut pihaknya masih menung-
gu pengembalian formulir dari 
kandidat lain hingga tanggal 30 
April 2024. Terkait dengan calon 
potensial yang akan mewaki-
li Partai Demokrat, tergantung 
kinerja para kandidat dalam 
melakukan sosialisasi.

Jhon mengatakan terdapat 
tiga bakal Calon Bupati yang tel-
ah mengembalikan formulir. Di 
antaranya, Hamdam Pongrewa, 
Mudyat Noor dan Andi Harahap. 
Dibanding dengan bakal calon 
bupati, yang mengembalikan 
formulir untuk bakal calon wakil 

Bupati baru Deni Mappa yang 
baru mengembalikan formulir.

“Ya dari penjaringan ini artinya 
yang berminat dibuktikan den-
gan mengembalikan formulir, 
dan untuk bakal calon bupati 
sudah mengembalikan semua, 
sedangkan untuk wakil harusn-
ya ada 6 calon yang mengemba-
likan,” tambahnya.

Ia menjelaskan nantinya akan 
ada persyaratan lain untuk me-
nentukan calon bupati yang akan 
mewakili Partai Demokrat PPU. 
Salah satunya berkaitan dengan 
hasil survei dan elektabilitas dari 
bakal calon yang telah mengem-
balikan formulir.

“Ya ini kan masih fifty-fifty kare-
na masih para bakal calon harus 

kerja keras untuk meyakinkan 
masyarakat, karena Demokrat 
enggak bisa mengusung sendi-
ri,” tambahnya.

Jhon pastikan masukan dari 
masyarakat juga sangat pent-
ing menentukan calon yang 
mewakili Partai Demokrat dan 
nantinya akan berkoalisi dengan 
partai lainnya. Ia berharap calon 
yang telah mendaftar ini dapat 
diterima oleh masyarakat.

“Kalau saya dibanding men-
calonkan diri ya akan men-
dukung kerja-kerja bakal calon 
bupati ini, walaupun pendaft-
arannya terbuka dari internal 
partai,” pungkasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R
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UTAMA

BONTANG - Pemkot Bon-
tang akan membangun kan-
tor Badan Narkotika Nasional 
(BNN) yang berada di Jalan 
Awang Long, Kelurahan Bon-
tang Baru, Kecamatan Bon-
tang Utara. Pembangunan 
kantor ini ditargetkan 7 bulan 
akan terselesaikan. 

Kepala Bidang Tata Ruang 
dan Bangunan Dinas Peker-
jaan Umum Penataan dan 
Ruang Kota (PUPR) Kota Bon-
tang, Robysai Manaasa Mal-
isa mengatakan, ada seban-
yak tiga bangunan yang akan 

dibangun, terdiri dari kantor 
utama, klinik, dan sel tahanan. 

“Kalau kantor utama akan 
dibangun dua lantai, klinik 
satu lantai, bangunan sel tah-
anan juga satu lantai, ucap-
nya saat dikonfirmasi, Rabu 
(24/4/2024). 

Pemkot Bontang telah 
mengalokasikan dana sebe-
sar Rp 7,9 miliar, dana terse-
but dari Anggaran Pendapa-
tan dan Belanja Daerah 
(APBD). 

Pembangunan Kantor BNN 
Bontang tepat akan bersamp-

ingan dengan Kantor Penga-
dilan Agama, dengan tanah 
seluas 6.170 meter persegi. 

“Pemenang tendernya dari 
CV Ricas Gumilang, proyek 
mereka yang akan mengerja-
kan,” tambahnya. 

Peletakan batu pertama 
dilakukan oleh Wali Kota Bon-
tang, Basri Rase, yang did-
ampingi Inspektur Utama 
BNN RI, Irjel Pol Wahyono dan 
Kepala BNNP Kaltim, Brigjen 
Pol Edhy Moestofa. (Dwi/Adv). 

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam

Basri Rase beserta rombongan meninjau lokasi pembangunan Kantor BNN Bontang. (Dwi/Radar-
Bontang). 

Bangun Kantor BNN,  
Pemkot Target 7 Bulan Selesai
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BONTANG - Pemerintah Kota (Pem-
kot) Bontang akan membangun kantor 
Badan Narkotika Nasional (BNN) pada 
tahun ini, dengan dana anggaran yang 
dikeluarkan sebesar Rp 7,9 Miliar, Rabu 
(24/4/2024). 

Wali Kota Bontang, Basri Rase menga-
takan, jika perencanaan pembangunan 
telah direncanakan pada 2019 lalu, akan 
tetapi karena memakan anggaran yang 
cukup besar, sehingga tahun ini baru 
bisa dilaksanakan. 

“Perlu diketahui, saya adalah Ketua 
BNN Bontang yang pertama. Karena 

besar anggaran untuk penanganan 
covid lalu, akhirnya pembangunan 
kantor BNN Bontang sempat tertun-
da,” ucapnya. 

Kantor BNN akan dibangun di Jalan 
Awang Long, Kelurahan Bontang Baru, 
Kecamatan Bontang Utara, lebih tepatn-
ya di sebelah Kantor Pengadilan Agama. 

Basri ingin Bontang menjadi kota yang 
Bersih dari Narkoba (Bersinar), sehingga 
telah membentuk tim penanggulangan. 

“Narkoba adalah musuh terbesar un-
tuk kita, maka dari itu mari kita ber-
sama-sama memberantas narkoba,” 

paparnya. 
Di kesempatan yang sama, Inspektur 

Utama BNN RI, Irjen Pol Wahyono men-
gungkapkan terima kasih kepada Pem-
kot Bontang, yang dimana telah bersedia 
membangun kantor untuk BNN. 

“Semoga dengan adanya pemban-
gunan kantor BNN di Kota Bontang, 
dapat lebih meningkatkan pelayanan 
yang lebih. Pemberantasan narkoba 
harus dilakukan di seluruh Indonesia,” 
tutupnya. (Dwi/Adv). 

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam

 Basri Rase beserta rombongan peletakan batu pertama untuk pembangunan Kantor BNN Bontang l. (Dwi/RadarBontang). 

Bangun Kantor BNN,  
Pemkot Bontang Anggarkan 7,9 Miliar
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Rakor PKK se-Kaltim di Ballroom Hotel Bintang Sintuk. (ist) 

Bontang Tuan Rumah Rakor se-Kaltim, Basri 
Apresiasi Peran PKK Turunkan Angka Stunting

BONTANG - Rapat Koordinasi Tim 
Penggerak (TP) Pemberdayaan dan 
Kesejahteraan Keluarga (PKK) se- Kali-
mantan Timur, resmi dilaksanakan pada 
Rabu (24/04/24), di Ballroom Hotel Bin-
tang Sintuk.

Kegiatan yang ditandai dengan sam-
butan oleh Pj. Ketua TP PKK Provinsi 
Kaltim, Yulia Zubir Akmal ini, turut serta 
dihadiri oleh Wali Kota Bontang, Basri 
Rase, Wawali Najirah dan Ketua TP PKK 
Bontang, Hapidah beserta jajarannya.

Basri Rase mengungkapkan, bahwa 
peran PKK sangatlah penting dan ia 
mengapresiasi kesungguhan kegiatan 
ini, terutama untuk menurunkan angka 
stunting di Kota Bontang. 

“Kalau perempuan yang berbicara 
pasti didengar itulah peran perempuan. 
Apalagi hal seperti stunting sangat perlu 
digalakkan,” ujarnya. 

Sebagai salah satu penyangga IKN 
tentu stunting harus diberantas, ia in-

gin Kota Bontang memiliki SDM yang 
berkualitas dan tentu harus ada peran 
semua pihak, sehingga anak-anak kelak 
tumbuh dengan baik. 

Ketua TP PKK Provinsi Kaltim, Yulia 
juga menekankan peran penting PKK 
dalam mengentaskan persoalan stunt-
ing. Hal ini dikarenakan berdasar Survei 
Kesehatan Indonesia (SKI), prevalensi 
stunting Kaltim masih berada di angka 
22%, dan SKI tersebut akan dikeluarkan 
kementrian kesehatan per kabupaten 
kota, mudah-mudahan kita bisa tahu 
capaiannya 

”Kaltim pada tahun 2023 mencapai 
prevalensi stuntingnya 22%, jadi belum 
mencapai target yang kita harapkan,” 
ungkap Yulia.

Di samping target nasional dalam rang-
ka penurunan stunting hingga angka 14%, 
Yulia optimistis angka stunting di Provinsi 
Kaltim bisa turun hingga 12,8%.

Menyambut hal itu Pj Gubernur 

Kaltim, Akmal yang turut bergabung 
secara virtual, berharap agar PKK 
dapat fokus pada berbagai program 
kemasyarakatan.

“Fokus pada visi dan misi program 
PKK, yang tidak lain adalah untuk 
meningkatkan kesejahteraan mas-
yarakat,” tukasnya.

Kegiatan kemudian dilanjutkan den-
gan Pengukuhan Ketua Pembina Po-
syandu Tingkat Kabupaten/Kota Provin-
si Kaltim. Proses pengukuhan diikuti 
oleh Ketua TP PKK dari 9 kabupaten/
kota yang di antaranya yakni, Ketua TP 
PKK Bontang, Ketua TP PKK Balikpa-
pan. Ketua TP PKK Samarinda, Ketua 
TP PKK Kutai Kartanegara, Ketua TP 
PKK Kutai Timur, Ketua TP PKK Berau, 
Ketua TP PKK Kutai Barat, Ketua TP PKK 
Penajam Paser Utara dan Ketua TP PKK 
Mahakam Ulu. (adv).

Penulis: Syakura
Editor: Yusva Alam
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Suasana rapat pembahasan LKPJ Bupati TA 2023 bersama para kepala OPD.

UNDANG PARA KEPALA OPD, DPRD BERAU KEMBALI 
LAKSANAKAN RAPAT PEMBAHASAN LKPJ BUPATI

TANJUNG REDEB, – DPRD 
Berau kembali melaksanakan 
rapat pembahasan LKPJ Bupati 
TA 2023, kali ini pihaknya men-
gundang para kepala Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) yang 
berwenang mengelola anggaran 
terbesar APBD Berau.

Ditemui usai rapat tersebut, 
Anggota Komisi III DPRD Berau, 
Sakirman yang juga kembali 
memimpin rapat mengatakan, 
rapat ini lanjutan rapat kemarin, 
namun sebelumnya hanya rapat 
dengan anggota dewan pakar 
yang ditunjuk Unmul, kali ini pi-
haknya mengundang para kepa-
la OPD terkait untuk mengeta-
hui sejauh mana progam yang 
dijalan di TA 2023.

“Semua masing-masing kepa-
la OPD sudah menyampaikan 
dan anggota DPR lainnya juga 
sudah menyampaikan masu-
kan-masukan kepada kepala 
OPD,” unkap Sakirman.

Lanjutnya, beberapa OPD 
menjadi perhatian khusus pihak-
nya pada saat rapat, diantaran-
ya Dinas Kesehatan dan Pendi-
dikan.

Dinas Kesehatan pihaknya 
memberikan masukan terkait 
anggaran dan pelayanan, se-
dangkan Dinas Pendidikan juga 
membahas kebutuhan angga-
ran dan Ruang Kegiatan Belajar 
(RKB) mereka.

Selain itu juga pihaknya men-
yampaikan terkait angka kemi-
skinan dan pengangguran yang 
ada di Kabupaten Berau. Pasal-
nya angka yang turun tergolong 
kecil dari 2022-2023.

“Tidak sampai 1 Persen 
penurunannya. Itu yang kami 
minta pemerintah daerah bisa 
lebih memperhatikan dari sisi 
anggarannya,” ujarnya.

Kendati demikian, pihakn-
ya juga meminta kepada para 
kepala OPD bisa melakukan pe-
metaan, sektor mana yang men-
jadi sumber lahirnya angka ke-
miskinan dan pengangguran ini. 
Kata dia, juga meminta spesifik 
lokasi atau kampung mana tidak 
tertera di LKPJ tersebut.

“Tidak ada detail tersebut di 
LKPJ, itu yang kami minta untuk 
diberikan detail informasinya,” 
tuturnya.

Sakirman menuturkan, pihak-
nya menginginkan data detail 
itu bisa disampaikan secara jelas. 
Kata dia, jika nantinya hendak 
melakukan survey ke lapangan 
paling tidak sudah memiliki data 
yang akurat dan pasti.

“Dokumen itu paling tidak bisa 
kita baca dengan aman. Jadi itu 
sudah kami minta pada mereka 
untuk dilampirkan,” katanya.

Dirinya menambahkan, pada 
prinsipnya pihaknya mengapre-
siasi capaian 80 Persen serapan 
dari seluruh anggaran yang ada 
dari seluruh OPD. Mewakili jaja-
ran DPRD Berau dirinya berharap 
pada Tahun 2024 serapan angga-
ran bisa lebih baik lagi.

“Insyaallah selanjutnya akan 
dilaksanakan Sidang Paripur-
na. Tapi sebelumnya akan ada 
evaluasi rekomendasi dari mas-
ing-masing fraksi. Tiga bulan 
setelah paripurna kita juga 
akan lakukan evaluasi kinerja 
masing-masing OPD, apakah 
rekomendasi yang kita sam-
paikan terjadi perubahan atau 
lanjutan dari OPD,” pungkasnya. 
(adv/set)
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KOLABORASI SIGAP SEJAHTERA DAN PT BERAU COAL, TARGET MAJUKAN POTENSI KAMPUNG
TANJUNG REDEB - Bukti pengabdian 

dengan memajukan kampung-kampung 
di wilayah Kabupaten Berau itu disebut 
Program Pejuang Aksi Inspiratif Warga 
untuk Perubahan (SIGAP) Sejahtera. Pro-
gram tersebut merupakan kolaborasi dari 
Pemerintah Daerah bersama konsorsium 
di antaranya Dinas Pemberdayaan Mas-
yarakat dan Kampung (DPMK), PT Berau 
Coal melalui Yayasan Dharma Bhakti Be-
rau Coal, Yayasan Lingkar Rakyat Nusan-
tara, dan Yayasan Konservasi Alam Nusan-
tara (YKAN). 

Dalam perjalanannya sejak tahun 
2019 hingga 2023, konsorsiumnya beru-
bah dimana UGM sudah selesai sehing-
ga menggandeng lembaga lokal untuk 
di tahun 2024 ini. 

Manajer Program Sigap Sejahtera, 
Hamzah Nasir yang juga Pendiri Yayasan 
Lingkar Rakyat Nusantara menerang-
kan, Pejuang Sigap Sejahtera sudah ber-
jalan hingga tahun keenam. program 
kolaborasi konsorsium ini berfokus pada 
peningkatan kapasitas personil pejuang 
sigap untuk mengembangkan potensi 
kampung. 

“Target kita ada pada 3 bidang, yaitu 
Tata Kelola Pemerintahan, Pemanfaatan 
Sumber Daya Alam dan Pengemban-
gan Ekonomi,” terangnya. 

Melalui program ini, kampung akan 
didampingi untuk melaksanakan pro-
gram-program mulai dari penyusunan 
Rencana Pemerintah Jangka Menengah 
Kampung (RPJMK) serta penyusunan Ren-
cana Kerja Pemerintah Kampung (RKPK). 

“pada tahun 2024 ini terdapat 53 
kampung yang akan kita dampingi da-
lam penyusunan program untuk RP-
JMK,” ujarnya. 

Pendampingan yang telah dilakukan 
membawa hasil yang baik, sudah dua 
kali berturut-turut, Kabupaten Berau 
menang dalam Lomba Desa Regional 3 
dan menduduki juara pertama. 

“Di 2022 ada Kampung Sumber 
Agung dan 2023 ada Kampung Labanan 
Makarti juga,” ungkapnya. 

Selain itu, dengan dukungan PT 
Berau Coal, Sigap Sejahtera juga ter-
us mendampingi kampung-kampung 
mengelola SDA-nya, misalnya Rumah 
Cokelat Kulanta di Kampung Labanan 
Makarti. Pendanaan dan dukungan per-
alatan dari PT Berau Coal membantu 
perkembangan Rumah Cokelat Kulanta 
sertadapat menyerap tenaga lokal. 

“Jadi seperti kakao, kita kolaborasi 
juga di Labanan Makarti dengan Berau 
Coal terkait  pengelolaan kakao baik di 
hulu dan hilir,” jelasnya. 

Melalui program Sigap ini PT Be-
rau Coal dan Konsorsium mendukung 
pengembangan kebun Kakao dengan 
bantuan bibit. PT Berau Coal telah mem-

berikan 111 ribu bibit kakao kepada mas-
yarakat, serta aktif mengembangkan 
produk hilirisasi kakao melalui program 
Rumah Kulanta di Kampung Labanan 
Makarti.

Sehingga, dirinya menyampaikan ter-
imakasih atas dukungan PT Berau Coal 
dalam mewujudkan pendampingan 
Sigap Sejahtera hingga bisa menyuk-
seskan salah satu binaannya. 

“Harapan kami, ini program yang baik 
dari pemerintah, dan berdampak baik di 
masyarakat,” pungkasnya. 

Kepala Dinas Pemberdayaan Mas-
yarakat dan Kampung (DPMK), Tenteram 
Rahayu mengatakan bahwa jumlah kam-
pung mandiri berdasarkan Indeks Desa 
Membangun (IDM) sudah semakin ban-
yak, yaitu pada awalnya hanya 2 kampung 
yang mendapatkan kategori Desa Mandi-
ri, kini sudah terdapat 17 Kampung den-
gan status Desa Mandiri. 

“Keberhasilan dapat dicapai lantaran 
program Sigap melalui pendampingan 
tata kelola pemerintahan kampung, 
SDA dan perhutanan sosial serta Tata 
kelola ekonomi SDA,” katanya. 

Upaya pemerintah dalam mening-
katkan status IDM untuk kampung 
maju dan mandiri, tentu saja memer-
lukan dukungan, kerjasama dan sin-
ergitas program dari semua pihak, baik 
itu pihak swasta seperti Berau Coal dan 
perusahaan lainnya, NGO dan lembaga 
lainnya bersama Pemkab Berau. 

“Program Sigap di 100 Kampung yg mer-
upakan program kolaborasi dari Berau Coal, 
YKAN dan UGM sejak 2019 telah melakukan 
pemberdayaan masyarakat kampung dan 
support anggaran operasional lapangan 
pejuang Sigap,” ungkapnya. 

Tambahnya, beberapa Bumdes su-
dah berjalan dengan cukup baik, hampir 
semua berada di lingkar tambang. Kare-
na, adanya kerjasama Bumdes dengan 
perusahaan tambang. Sehingga, Pro-
gram SIGAP ini tidak hanya mendukung 
program pemerintah tapi juga selaras 
dengan pihak-pihak swasta seperti PT 
Berau Coal.

“Seperti misalnya mereka sebagai 
suplai makanan dan air, ataupun soal 
sewa menyewa dan sebagainya. Dengan 
adanya itu kita sangat terbantu,” katanya.

Dirinya berharap, Berau Coal dapat 
membuka peluang yang besar untuk 
melakukan kerja sama dengan BUMK, 
Bumdes yang ada di kampung-kam-
pung. Sehingga hal itu bisa memberi-
kan dampak peningkatan PAK melalui 
BUMK dan kesejahteraan masyarakat.

Terpisah, Manager Hubungan Pe-
merintahan YKAN untuk kabupaten Be-
rau, Gunawan Wibisono mengatakan ini 
menjadi hal menarik untuk mendorong 
kapasitas, khususnya ke pemerintahan 
kampung.

“Pemerintah tidak bekerja sendiri, berkolab-
orasi dengan beberapa pihak yang melalui satu 
kerangka program yaitu program Sigap Se-
jahtera,” ungkapnya

Dirinya berharap, program ini bisa ber-
lanjut dan sangat diharapkan program ini 
berlanjut hingga akhir tahun 2024. 

“YKAN berfokus pada pengembangan 
SDM bagi pendamping dengan melak-
sanakan pelatihan berkala untuk teman-
teman Sigap. Jadi ada berbagai skill, kita 
tanamkan dan memperkuat skill fasilitasi. 
Dengan berbagai kondisi yang dihadapi 
teman-teman di lapangan” tuturnya.

Corporate Communication Superin-
tendent PT Berau Coal, Rudini menyam-
paikan bahwa dukungan PT Berau Coal 
melalui Yayasan Dharma Bhakti Berau 
Coal merupakan wujud komitmen pe-
rusahaan dalam mendukung kemajuan 
pembangunan di Kabupaten Berau. 

“Melalui Program SIGAP Sejahtera, 
telah banyak hasil yang dicapai oleh Pe-
merintah Daerah baik dari peningkatan 
Indeks Desa Membangun (IDM) yang 
menunjukkan status kemajuan kam-
pung, maupun prestasi-prestasi kam-
pung di tingkat nasional” ujarnya.

PT Berau Coal pun terus berupaya 
menyelaraskan dan berkolaborasi den-
gan program-program SIGAP Sejahtera 
sehingga dapat optimal untuk mening-
katkan ekonomi masyarakat. 

“Melalui pejuang-pejuang SIGAP 
Sejahtera yang ada di masing-masing 
kampung, harapannya dapat menjadi 
inisiator dan penggerak dalam kema-
juan kampung di Kabupaten Berau. 
Untuk itu, kami bersama pihak-pihak 
lainnya terus mendukung program ko-
laborasi yang baik ini” tutupnya. (adv/dez

DPRD BERAU

PT Berau Coal terus berkomitmen mendukung program Sigap Sejahtera.
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Ketua DPRD Berau, Madri Pani.

PASCA LIBUR LEBARAN, DORONG PEMERINTAH EVALUASI SEKTOR PARIWISATA
TANJUNG REDEB – Pasca libur 

lebaran, terjadi lonjakan wisa-
tawan berkunjung ke destinasi 
wisata. Sehingga, Ketua DPRD 
Berau, Madri Pani mendorong 
pemerintah untuk mengevaluasi 
sektor pariwisata.

Dikatakannya, saat musim li-
buran lalu, ada beberapa pem-
beritaan yang membahas terkait 
biaya tiket maupun retribusi di 
tempat-tempat wisata.

Hal itu membuat sejumlah 
wisatawan mengeluh akibat ma-
halnya tarif yang diterapkan.

“Kemarin saya sempat dengar 
ada yang memasang tarif masuk 

pantai dan sejumlah keluhan lain 
dari wisatawan. Hal-hal seperti ini 
perlu ditelisik dan dievaluasi un-
tuk kebaikan pariwisata kita ke 
depan,” ujarnya.

Selain untuk mengetahui titik 
persoalan yang dikeluhkan para 
wisatawan, evaluasi tersebut 
dikatakannya juga demi mem-
pertahankan eksistensi pariwisa-
ta Berau yang sudah terkenal 
hingga ke mancanegara.

“Jangan sampai kabar-ka-
bar tidak menyenangkan yang 
datang dari mulut ke mulut, jus-
tru merusak potensi kunjungan 
wisatawan. Maka pemerintah 

melalui instansi terkaitnya harus 
mengevaluasi dan memberikan 
solusi terbaik untuk persoalan 
yang ada, demi kunjungan wisa-
tawan lebih meningkat di musim 
liburan selanjutnya,” jelasnya.

Politikus Nasional Demokrat 
(NasDem) ini juga meminta agar 
seluruh pelaku usaha maupun 
pariwisata yang ada dapat ber-
sama-sama menjaga nama baik 
pariwisata Berau.

“Pariwisata adalah salah satu 
potensi terbaik yang dimiliki Be-
rau, jangan sampai rusak hanya 
karena ulah segelintir oknum,” 
tandasnya. (adv/set)

DPRD BERAU
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Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah.

APRESIASI 16 PERPUSTAKAAN DI BERAU YANG TERAKREDITASI
TANJUNG REDEB – 16 perpus-

takaan di Kabupaten Berau ber-
hasil meraih sertifikat akreditasi 
perpustakaan dari Dinas Perpus-
takaan dan Kearsipan (Dispusip) 
Provinsi Kaltim. Hal itu diapre-
siasi Wakil Ketua I DPRD Berau, 
Syarifatul Syadiah.

“Dengan capaian ini Alham-
dulillah literasi kita bisa terus 
meningkat,” ujar Sari sapaan 
akrabnya.

Lanjutnya, Sari juga meminta 
Dispusip Berau bisa terus ber-
benah meningkatkan mutu per-
pustakaan yang ada di Kabupat-
en Berau.

Kata dia, termasuk menye-
suaikan dengan era digitalisasi 
yang terus berkembang saat ini.

“Beriringan juga dengan dig-
italisasi. Tentunya untuk mem-
permudah akses buku digital 
yang ingin dibaca. Disamping 
juga memberikan fasilitas yang 
dapat dinikmati para pengun-
jung perpustakaan,” bebernya.

Syarifatul berharap, dengan 
adanya pemberian akreditasi 
perpustakaan ini, jumlah kunjun-
gan perpustakaan bisa semakin 
meningkat.

Kata dia, tidak hanya sekedar 
meningkatkan akreditasi dari 

perpustakaan, tetapi juga minat 
baca masyarakat Berau.

Menurutnya, semakin mening-
katnya akreditasi perpustakaan 
di Berau harapannya masyarakat 
atau generasi ke depan menjadi 
melek literasi dan minat bacanya 
meningkat.

“Tentunya kita perlu mendapa-
tkan referensi dari luar daerah 
untuk mengembangkan perpus-
takaan kita. Literasi kita harus ter-
us ditingkatkan, mengingat mi-
nat baca saat ini masih tergolong 
rendah. Ini perlu mendapatkan 
keseriusan semua pihak,” pung-
kasnya. (adv/set)

DPRD BERAU
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Anggota Komisi I DPRD Berau, Rudi Parasian Mangunsong.

APRESIASI KINERJA POLRES BERAU BEKUK SINDIKAT CURANMOR
TANJUNG REDEB - Bebera-

pa waktu lalu, jajaran Polres Be-
rau berhasil membekuk sindikat 
pencurian kendaraan bermotor 
(Curanmor). Hal itu diapresiasi 
Anggota Komisi I DPRD Berau, 
Rudi Parasian Mangunsong.

Dia menilai, dengan dibekukn-
ya pelaku curanmor, bukan be-
rarti tindak kejahatan pencurian 
tidak akan terjadi lagi. Sehingga, 
masyarakat harus tetap waspada 
ketika memarkirkan kendaraan-
nya.

“Yang diperhatikan adalah 
tempat atau sekitar kendaraan 
saat diparkir, apakah keadaan 
ramai atau tidak, selain itu juga 
kunci motor diperhatikan den-
gan baik,” imbaunya.

Menurut Rudi, 16 unit kend-
araan roda dua yang diamank-
an Polres Berau hasil kerjasama 
dengan Polres Bulungan dan 
Polres Malinau patut diapresiasi, 
sebab dapat memberikan efek 
jera terhadap pelaku.

“Setidaknya memberi sedikit 

rasa aman kepada masyarakat 
karena pelaku curanmor ini su-
dah ditahan,” tuturnya.

Politikus Partai Demokrasi In-
donesia Perjuangan (PDIP) ini 
mendorong pihak keamanan 
lebih giat lagi memberantas tin-
dak kejahatan, agar masyarakat 
merasa aman dan nyaman.

“Masyarakat jangan teledor. 
Pelaku lebih mudah mencuri 
kendaraan ketika kunci kendaraan 
tidak dicabut. Ini harus diperhati-
kan,” tandasnya. (adv/set)
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Sekretaris DPRD Berau, Abdurrahman.

TEGASKAN SIAP LAKUKAN PELANTIKAN ANGGOTA DPRD BERAU 
TERPILIH PERIODE 2024-2029

TANJUNG REDEB – Sekretaris 
DPRD Berau, Abdurahman me-
ngungkapkan bahwa pihakn-
ya akan melakukan pelantikan 
20 nama anggota DPRD terpi-
lih Pemilu 14 Februari 2024 lalu 
pada Agustus mendatang.

Dirinya menyebut, persia-
pan pelantikan tersebut me-
mang menjadi kewenangan-
nya. Namun diakuinya hingga 
saat ini pihaknya belum men-
gantongi nama dari anggota 
calonnya ini.

“Sampai sekarang kami belum 
menerima nama-nama mere-

ka. Tapi sesuai dengan jadwal, 
memang benar pelantikan akan 
dilaksanakan Bulan Agustus nan-
ti,” ungkap Abdurahman.

Lanjutnya, untuk persiapan 
lanjut, pihaknya mengakui telah 
siap melaksanakan prosesi pe-
lantikan anggota DPRD Berau 
yang baru.

“Kami siap saja,” tuturnya.
Dirinya menuturkan, dalam 

pelaksanaan Pileg beberapa wak-
tu diketahui hasil yang diperoleh 
ada beberapa anggota DPRD se-
belumnya yang tidak lagi terpilih 
dan yang masih bertahan.

“Ada beberapa anggota DPRD 
terdahulu tidak terpilih lagi,” ka-
tanya.

Abdurahman menambah-
kan, lebih lanjut pihaknya masih 
melakukan persiapan-persiapan 
lain sembari menunggu KPU 
Berau memberikan nama-nama 
anggota DPRD terpilih.

“Sambil menunggu nama-na-
ma dari KPU kami terus melaku-
kan persiapan yang matang. 
Kami harap bisa diserahkan se-
cepatnya untuk memaksimal-
kan persiapan kami,” tandasnya. 
(adv/set)
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Rapat Satpol PP Kota Balikpapan untuk menertibkan Pom Mini di jalan utama Kota Balikpapan.

SIAP TERTIBKAN POM MINI, SATPOL PP 
BALIKPAPAN AKAN SITA MESIN POM MINI 

BALIKPAPAN - Satuan Poli-
si Pamong Praja (Satpol PP) 
Balikpapan akan menyita per-
alatan POM Mini milik pelaku 
usaha bensin eceran yang me-
langgar Surat Edaran(SE) Wali 
Kota. Keputusan ini keluar usai 
Satpol PP Balikpapan meng-
gelar rakor teknis persiapan 
penertiban keberadaan Pom 
Mini pada Senin (21/4/2024) 
lalu. 

Kepala Satpol PP Balikpapan, 
Boedi Liliono mengatakan, saat 
rapat tersebut secara teknis mer-
umuskan pelaksanaan pener-
tiban, jumlah personel, logistik 
dan kendaraan serta lokasi pen-
ertiban. 

“Soal pelaksnaan penertiban 
kapan, nanti kita kabari ya. Ke-
marin kita sudah rapat kordinasi 
teknis yang sifatnya lintas instan-

si. Baik kepada instansi Pemerin-
tah Kota juga kita minta bantuan 
personel TNI-Polri dalam rangka 
kesiapan melakukan razia pen-
ertiban Pom Mini,” ujarnya Rabu 
(24/4/2024). 

Lebih lanjut Boedi Liliono men-
jelaskan, Surat Edaran melarang 
pelaku usaha bensin eceran ber-
jualn di jalan utama Jalan Jen-
deral Ahmad Yani dan Jenderal 
Sudirman. Kebijakan soal penga-
turan Pom Mini ini tertuang da-
lam SE Walikota nomor 100/0199/
Pem ini dikeluarkan tanggal 4 
Januari 2024 lalu. Namun, Pem-
kot memberikan kelonggaran 
kepada pelaku usaha untuk 
melakukan penyesuaian hingga 
selesai lebaran. 

“Sudah dilakukan sosialisasi 
dan edukasi terkait SE Wali Kota 
Balikpapan itu,” tegasnya. 

Bahkan mereka sudah diber-
ikan surat pernyataan agar usa-
ha tidak melanggar Perda mau-
pun SE. “Tapi kalau dalam razia 
nanti masih ditemukan mere-
ka melakukan penjualan, maka 
akan dilakukan penertiban den-
gan menyita mesin maupun bot-
olnya. Karena sudah buat surat 
pernyataan,” jelasnya. 

Satpol PP Balikpapan sudah 
berulang kali memberikan Su-
rat Edaran soal larang berjual-
an bensin eceran di jalan utama 
Kota Balikpapan melalui melalui 
Kelurahan dan Asosiasi Penjual 
BBM Eceran. 

“Mereka sebenarnya sudah 
tahu tapi kalau mau melihat 
ketegasan Pemkot ya nanti tung-
gu hari H saja,” tutup Boedi. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R
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Kodam VI/Mlw terus mematangkan persiapan HUT RI ke-79 di IKN.

KESIAPAN KODAM VI/MLW MENYONGSONG HUT RI KE-79 DI IKN
BALIKPAPAN - Upacara per-

ingatan Hari Proklamasi Ke-
merdekaan Republik Indonesia 
Ke-79 Tahun 2024 untuk perta-
ma kalinya akan dilaksanakan di 
Ibu Kota Nusantara (IKN) yang 
merupakan Ibu Kota Negara Re-
publik lndonesia yang baru.

Kapendam VI/Mulawarman, 
Kolonel Kav Kristiyanto menga-
takan, berbagai kesiapan baik 
sarana maupun prasarana ter-
us dikejar pengerjaannya guna 
menyambut Hari Ulang Tahun 
Negara Indonesia. Tak terkecua-
li Kodam VI/Mulawarman selaku 
Komando Utama Kewilayahan 
yang merupakan satuan TNI yang 
mencakup wilayah Ibu Kota Nu-
santara akan menyiapkan perso-
nel guna mendukung terseleng-
garanya kegiatan kenegaraan 
tersebut.

“Bahwa Pangdam VI/Mlw se-
laku Dansatgaspamwil di bawah 
kendali Pangkogabwilhan II se-
laku Pangkogasgabpad akan 
melaksanakan pengamanan 
VVIP oleh pasukan dari satuan 
jajaran Kodam VI/Mulawarman 
didukung anggota Polda Kaltim, 
Kesbangpol, Satpol PP dan BNPT 
pada pelaksanaan nantinya,” 
ujarnya, Rabu (24/4/2024).

Lebih lanjut Kristiyanto men-

jelaskan, tidak menutup kemun-
gkinan, personel Kodam VI/Mlw 
akan berkolaborasi dengan pers-
onel dari Kodam-Kodam lain un-
tuk melaksanakan pengamanan 
VVIP nantinya. 

Selain itu, Kasdam VI/Mula-
warman, Brigjen TNI Bayu Per-
mana, yang ditunjuk selaku 
Koordinator Pelaksanaan Upaca-
ra sedang melakukan koordina-
si-koordinasi dengan Mabes TNI, 
Mabes TNI Angkatan dan satuan 
jajaran TNI di wilayah Kodam VI/
Mulawarman guna melakukan 
penyiapan-penyiapan terkait Pa-
sukan Protokol (Pasprot), Pela-
tihan Tim Paskibraka, kegiatan 
AKRS (Apel Kehormatan Renun-
gan Suci), kirab Bendera Pusa-
ka dan Teks Proklamasi ke IKN, 
Pasukan Konvoi, Upacara Pen-
ganugerahan Gelar Tanda Ke-
hormatan, Pengukuhan Paski-
braka, Detik-Detik Pengibaran 
dan Penurunan Sang Merah 
Putih, Tembakan Kehormatan 
(Bakhor) dan disposisi serta kom-
posisi personel dan materiil yang 
terlibat Upacara HUT RI Ke-79 di 
IKN.

“Perlu diketahui bahwa TNI 
Angkatan Darat pada tanggal 18 
April 2024 telah melaksanakan 
seleksi di Markas Besar Angkatan 

Darat dan yang lulus seleksi akan 
melaksanakan seleksi lagi pada 
tanggal 22 - 26 April 2024 pada 
tingkat pusat untuk ditunjuk se-
bagai Komandan Upacara, Ko-
mandan Kompi Paskibraka  dan 
Master of Ceremony (MC), dan 
akan diumumkan pada tanggal 
30 April 2024,” jelasnya.

Seperti diketahui, pada tang-
gal 22 April 2024 lalu terdapat 
kegiatan pengawalan amunisi 
hampa 105 mm yang akan digu-
nakan untuk kegiatan Tembakan 
Kehormatan saat pelaksanaan 
detik-detik Proklamasi dari Pela-
buhan Tanjung Priok menuju 
Pelabuhan Semayang.

Pada tanggal 22 Juli hingga 31 
Juli 2024 akan dilaksanakan lati-
han Paskibraka yang berada di 
Kota Cibubur dan akan memu-
lai latihan di Ibu Kota Nusantara 
pada tanggal 10 hingga 16 Agus-
tus 2024.

“Sementara di Tingkat Mabes 
TNI, saat ini Staf Operasi terus  
melaksanakan rapat-rapat koor-
dinasi dengan satuan jajaran TNI 
terkait rencana pergeseran pasu-
kan peserta upacara dan alutsis-
ta dari Jakarta menuju IKN,” tut-
upnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R
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PASER – Dewan Pengurus 
Cabang (DPC) Partai Kebangkitan 
Bangsa (PKB) Kabupaten Paser 
memastikan, tidak akan membu-
ka Pendaftaran Bakal Calon Bupa-
ti maupun Bakal Calon Wakil Bu-
pati dalam menyongsong gelaran 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
Paser 2024.

Sikap ini disampaikan langsung 
oleh Ketua PKB Kabupaten Pas-
er, Fahmi Fadli, lantaran akan 
serius mengusung kader, yakni 
dirinya sendiri. Sementara, dilan-
sir dari berbagai sumber, Dewan 
Pimpinan Pusat (DPP) PKB tel-
ah menginstruksikan agar setiap 
daerah membuka pendaftaran.

“Kami mengajukan pasangan 
calon tunggal. Kemungkinan 
kami tidak membuka (pendaft-
aran). Tapi kami baru akan bersu-
rat ke DPP,” kata Ketua DPC PKB 
Kabupaten Paser, Fahmi Fadli.

Adapun kemungkinan ti-
dak membuka pendaftaran ini, 
menurutnya bukan tanpa ala-
san. Selain karena mengajukan 
tunggal, dengan tidak membuka 
pendaftaran diakuinya merupa-
kan keputusan yang baik guna 
menghindari kekecewaan dari se-
jumlah tokoh.

“Karena jangan sampai kami 
membuka pendaftaran yang 
ternyata juga tidak kami pilih. 
Kami realistis saja,” ungkap pria 
berlatar belakang dokter ini.

Dengan mengusung pasangan 

calon tuggal, tentunya dibutuh-
kan pendamping yakni Bakal 
Calon Wakil Bupati. Namun begi-
tu, mengenai Bakal Calon Wakil 
Bupati yang berpotensi men-
dampinginya, bakal diputuskan 
oleh DPP PKB.

“Untuk wakil, DPP yang men-
gatur, ada rekomendasi tahap 
satu dan rekomendasi tahap dua. 
Sampai saat ini masih berproses di 
tahap satu,” terangnya.

Sementara, perihal latar be-
lakang tokoh yang bakal men-
dampinginya apakah politisi atau 
birokrat, ia belum mau menang-
gapi terlalu jauh. Hal ini lantaran 
masih dalam proses penggo-
dokan. Dirinya hanya berpesan 
agar menunggu kejutan.  

“Rekomendasi tahap dua baru 
nanti disebutkan wakilnya. Ka-
lau masalah calon wakil (bupati) 
masih kami goreng-goreng, go-
dok-godok, uleg-uleg dulu. Kita 
tunggu saja,” jelas Fahmi.

Diinformasikan, untuk dapat 
mengusung Pasangan Calon 
(Paslon), minimal Partai Politik 
(Parpol) memiliki 6 kursi di legis-
latif. Sementara, mengacu hasil 
Pemilu 2024 Februari lalu, PKB 
memperoleh 12 kursi di Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Paser. 

Meski meraup belasan kursi dan 
dapat mengusung paslon sendiri, 
kata Fahmi, tak menutup kemu-
ngkinan akan berkoalisi dengan 

parpol lain. Hal itu dilatar belakan-
gi, persiapan kekuatan yang lebih 
baik.

“Kalau kemungkinan ada 
berkoalisi, kenapa tidak. Bukan 
berarti 12 kursi terus kami merasa 
kuat, tambah kuat lagi berkoalisi 
dan itu tak menutup kemungk-
inan kalau ada yang mau berkoali-
si dengan kami,” tutup Fahmi.

Dilansir dari berbagai sumber, 
Ketua Umum PKB, Muhaimin 
Iskandar sebelumnya telah meng-
umumkan agar pembukaan 
pendaftaran secara terbuka bagi 
masyarakat yang berniat maju da-
lam kontestasi Pilkada 2024. Dia 
mengatakan tidak membatasi 
siapa pun pihak yang ingin men-
calonkan diri lewat PKB.

“Sejak hari ini tanggal 20 April 
2024, saya nyatakan PKB membu-
ka pendaftaran, PKB membuka 
peluang kepada semua pihak, latar 
belakang perbedaan partai, latar 
belakang perbedaan agama, suku, 
golongan, boleh mendaftar yang 
ingin diusung oleh PKB,” kata Cak 
Imin, Sabtu (20/4/2024) lalu.

Cak Imin menjelaskan pihak in-
ternal partai nantinya akan mene-
tapkan beberapa kriteria terhadap 
para calon termasuk rekam jejak. 
Dia juga menyebut PKB memiliki 
peluang dalam menentukan se-
tiap calon di Pilkada baik secara 
mandiri maupun berkoalisi.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Ketua DPC PKB Kabupaten Paser, Fahmi Fadli
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PASER – Pendaftaran Bakal 
Calon (Bacalon) Bupati dan Bakal 
Calon Wakil Bupati Paser melalui 
Dewan Pimpinan Cabang (DPC) 
Partai Demokrat Kabupaten Paser 
untuk Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) 2024, sejak dibuka pada 
Jumat, 5 April 2024 lalu, hingga 
kini masih terus berproses.

Ketua Tim Penjaringan DPC 
Partai Demokrat Kabupaten Pas-
er, Suhadak menjelaskan, sejak di-
bukanya pendaftaran ini, telah ada 
sejumlah tokoh atau figur yang 
berkomunikasi terkait mekanisme 
pendaftaran, bahkan mengambil 
formulir pendaftaran.

Hingga kini, dijelaskannya, su-
dah ada dua tokoh yang telah 
mengambil formulir pendaftaran, 
yakni Anggota DPRD Kabupaten 
Paser Terpilih periode 2024-2029, 
M.Nasir dan Wakil Ketua Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Paser periode 2014-
2019, Ridhawati Suryana.

“Dari keduanya, yang su-
dah mengembalikan formulir 
pendaftaran yaitu Ridhawa-
ti Suryana. Sementara itu kami 

masih menunggu, baik pengam-
bilan maupun pengembalian for-
mulir pendaftaran ke Sekretariat 
DPC Partai Demokrat Paser,” 
kata Suhadak, saat ditemui, Rabu 
(24/4/2024).

Selain ada yang telah mengam-
bil formulir pendafataran, ditam-
bahkannya, ada juga yang men-
jalin komunikasi terkait syarat dan 
ketentuan pendaftaran. Diantara-
nya, Ketua DPC Partai NasDem 
Paser, Aji Muhammad Jarnawi 
dan Wakil Bupati Paser, Syarifah 
Masitah Assegaf.

Kedua nama tersebut, diketa-
hui bukan merupakan kader 
Partai Demokrat. Sementara 
saat ditanya siapa saja dari inter-
nal partai politik (Parpol) berlo-
go bintang mercy itu yang akan 
diusung, disebutkan Suhadak, 
yakni Anggota DPRD Kabupaten 
Paser, Hendrawan Putra.

Dari sederet nama tersebut, 
Suhadak mengaku belum men-
getahui secara pasti kapan para 
tokoh itu mengambilformulir 
pendaftaran. Namun yang pasti, 
proses pendaftaran melalui pen-

jaringan DPC Partai Demokrat 
Kabupaten Paser, terbilang Pan-
jang hingga sebulan kedepan.

“Saya kira waktu yang kami 
sediakan sudah cukup. Karena 
pendaftaran akan kami tutup 
hingga Minggu, 5 Mei 2024 men-
datang,” kata pria yang juga men-
jabat sebagai Sekretaris DPC Par-
tai Demokrat Kabupaten Paser itu.

Sementara itu, Badan Pe-
menangan Pemilu (Bappilu) DPC 
Partai Demokrat Paser, Abdul 
Aziz menyatakan, dalam pros-
es pendaftaran ini, setiap orang 
yang mendaftar melalui Partai 
Demokrat, memiliki peluang yang 
sama untuk bekerja sama me-
menangkan Pilkada Paser 2024.

“Baik itu kader maupun yang 
kader partai demokrat memili-
ki peluang yang sama untuk di-
usung dan bekerja bersama di 
Pilkada 2024. Kami tidak berlaku-
kan skala prioritas. Tinggal nan-
tinya kita lihat siapa yang punya 
elektabilitas yang baik,” pung-
kasnya. 

Pewarta: Bhakti SIhombing
Editor : Nicha R

Ketua Tim Penjaringan DPC Partai Demokrat Kabupaten Paser, Suhadak
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DPRD PASER

PASER – Usulan Ketua Dewan 
Pengurus Cabang (DPC) Partai 
Kebangkitan Bangsa (PKB) Ka-
bupaten Paser, Fahmi Fadli kepa-
da Dewan Pengurus Pusat (DPP) 
PKB dalam menyongsong Pemi-
lihan Kepala Daerah (Pilkada) 
Paser 2024 disempurnakan oleh 
Sekretaris DPC PKB Kabupaten 
Paser, Zulfikar Yusliskatin.

Sebelumnya, Fahmi mengu-
sulkan untuk tidak akan membu-
ka Pendaftaran Bakal Calon Bu-
pati maupun Bakal Calon Wakil 
Bupati Paser. Sikap ini disam-
paikan, lantaran partai berideolo-
gi moderat ini akan serius men-
gusung kader dan Pasangan 
Calon (Paslon) tunggal.

“Betul kami tidak membuka 
pendaftaran. Karena kami akan 
mengusung Ketua DPC PKB 
Paser untuk bertarung lagi di 
Pilkada. Namun bukan berarti 
kami tidak membuka Desk Pilka-
da sesuai arahan DPP,” kata Zu-
lfikar Yusliskatin, saat dihubungi, 
Rabu (24/4/2024).

Kendati tidak membuka 
pendaftaran seperti partai lain-
nya, namun Tim Dukungan Ele-
men Satuan Kerja (Desk) Pilkada 
Paser 2024 tetap akan dibentuk. 
Adapun tujuannya, lanjut Zu-

lfikar, guna memastikan tahapan 
persiapan administratif, baik in-
ternal maupun eksternal.

Selain itu, pembentukan Desk 
Pilkada untuk wadah komunika-
si politik khusus dengan Bakal 
Calon Bupati dan Bakal Calon 
Wakil Bupati Paser, serta meny-
iapkan basis koalisi antar Partai 
Politik (Parpol) baik sebagai pen-
gusung maupun pendukung.

“Jadi kami tetap membentuk 
Desk Pilkada dengan tujuan lain-
nya, diluar proses pendaftaran,” 
ungkapnya.

Hingga kini dipastikan, DPC 
PKB Kabupaten Paser bakal 
mengusung Fahmi Fadli, sebagai 
Calon Bupati Paser. Sementara 
terhadap pendampingnya, ma-
sih berproses melalui Desk Pilka-
da dan belum ditentukan. 

Terhadap arahan Dewan 
Pimpinan Pusat (DPP) PKB yang 
telah menginstruksikan agar se-
tiap daerah membuka pendaft-
aran. Dijelaskan Zulfikar, bakal 
dikoordinasikan dengan De-
wan Pengurus Wilayah (DPW) 
PKB Provinsi Kalimantan Timur 
(Kaltim).

“Segera kami koordinasikan 
kembali. Mengingat kami men-
gusung pasangan calon tunggal 

nantinya,” ujarnya.
Senada dengan Fahmi, Zulfikar 

juga menyebut, kemungkinan 
tidak membuka pendaftaran 
ini, karena sudah mantap men-
gusung paslon Tunggal. Dengan 
tidak membuka pendaftaran, 
diakuinya merupakan keputu-
san yang baik guna menghindari 
kekecewaan dari sejumlah tokoh.

“Sesuai harapan ketua. Kami 
realistis saja. Karena jangan sam-
pai kami membuka pendaftaran 
yang ternyata juga tidak kami 
pilih,” kata Anggota DPRD Paser 
terpilih periode 2024-2029 itu.

Sementara, terhadap kes-
empatan untuk kembali me-
menangkan Pilkada, dijelas-
kannya DPC PKB Kabupaten 
Paser sangat optimis. Pasalnya, 
kepemimpinan Fahmi sebagai 
Bupati Paser untuk periode per-
tama dinilai sangat baik. Dasarn-
ya, realisasi 9 program prioritas  
dengan capaian yang baik.

“Kami optimis pastinya. 
Kepemimpinan pak dokter cuk-
up dirasakan masyarakat. Ten-
tunya modal ini sebagai peluang 
besar beliau terpilih kembali,” 
pungkasnya.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Sekretaris DPC PKB Kabupaten Paser, Zulfikar Yusliskatin
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PASER – Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabupat-
en Paser bakal memanggil seti-
ap Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser guna menindak 
lanjuti Laporan Hasil Pemerik-
saan Badan Pemeriksa Keuan-
gan (LHP BPK) RI.

Berdasarkan keterangan yang 
dihimpun, DPRD Kabupaten 
Paser mencatat, sejak 2004 hing-
ga 2018 masih ada temuan ber-
dasarkan hasil audit BPK yang 
tidak kunjung ditindak lanjuti 
OPD. Padahal seharusnya hal 
tersebut sudah dapat disele-
saikan.

Pemanggilan nantinya itu, 
berdasarkan hasil rapat bersama 
Badan Anggaran DPRD Kabu-
paten Paser dengan Inspektorat, 
Badan Keuangan dan Aset Daer-
ah (BKAD), Badan Kepegawaian 
dan Pengembangan Sumber 
Daya Manusia (BKPSDM) serta 

Bagian Hukum Sekretariat Daer-
ah Paser.

“Temuan-temuan itu harus 
segera ditindak lanjuti dengan 
sungguh-sungguh dan DPRD 
melalu Komisi akan segera me-
minta keterangan seluruh OPD 
untuk penyelesainnya,” kata Ket-
ua DPRD Kabupaten Paser, Hen-
dra Wahyudi, Selasa (23/4/2024).

 Selain LHP BPK di masa lalu 
yang tidak seluruhnya ditinda-
klanjuti, adapula  hasil lainnya, 
yakni LHP BPK sejak 2018 hingga 
2022. Dari temuan itu, tercatat 
ada 17 OPD dengan 26 rekomen-
dasi. Dari hasil pemeriksaan, 
ditemukan adanya ketidakse-
suaian dan baru 3 OPD yang 
merealisasikan.

Terbesar ketidaksesuaian 
penggunaan anggaran berada di 
Dinas Pekerjaan Umum dan Tata 
Ruang (DPUTR), Dinas Peruma-
han, Kawasan Permukiman dan 
Pertanahan (DPKPP), Dinas Pen-

didikan dan Kebudayaan (Dis-
dikbud) serta Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kabupaten Paser.

Sementara itu, Sekretaris 
DPRD Kabupaten Paser, M Iskan-
dar Zulkarnain menjelaskan, nan-
tinya setiap OPD yang dihadirkan 
akan berhadapan dengan Komisi 
di DPRD Kabupaten Paser sesuai 
dengan bidang masing-masing.

“Seperti DPUTR nantinya akan 
berhadapan dengan Komisi III. 
Begitu pula dengan Disdikbud 
atau DInkes kepada Komisi II. 
Disesuaikan dengan Komisi mas-
ing-masing,” kata Zulkarnain.

Sayangnya, dalam menindak-
lanjuti hal tersebut, DPRD Kabu-
paten Paser berharap agar Tim 
Tuntutan Perbendaharaan dan 
Tuntutan Ganti Rugi (TP-TGR) 
yang lebih berperan aktif da-
lam penyelesaian pengembalian 
keuangan.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R
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SAMARINDA- Anggota Komi-
si II DPRD Kota Samarinda Laila 
Fatihah tanggapi Laporan Ket-
erangan Pertanggung Jawaban 
(LKPJ) Pemerintah Kota Sama-
rinda tahun 2023, yang tengah 
bergulir di DPRD.

“Yang menjadi catatan kita 
adalah apakah ada dampakn-
ya terhadap pembangunan in-
frastruktur skala besar dengan 
menyediakan kebutuhan dasar 
warga Kota Samarinda,” ucap 
Laila, Kamis (24/4/2024).

Lanjutnya, ketika meman-
carkan kinerja Pemkot Sama-
rinda tahun 2023, dengan mak-
sud melakukan evaluasi terkait 
isu lingkungan dan kebutuhan 

dasar seperti air bersih, kondisi 
jalan, dan fasilitas pendidikan.

Laila juga menegaskan, pent-
ingnya prioritas pada program 
yang bersentuhan langsung 
dengan kebutuhan masyarakat.

“Evaluasi ini diharapkan dapat 
meningkatkan kualitas layanan 
kepada warga,” ujarnya.

Diketahui, Samarinda 
mendapat peringkat ke-8 dalam 
penyelenggaraan pemerintah 
daerah terbaik dari hasil evaluasi 
terhadap kota se-Indonesia.

“Prestasi ini menunjukkan 
betapa majunya tata kelola 
pemerintahan, namun tetap 
memunculkan pertanyaan 
seperti, apakah semua warga 

merasakan dampak positifn-
ya?,” beber Laila.

Sehingga, ia juga berharap se-
belum fokus pada mega proyek, 
Pemkot harus memastikan bah-
wa kebutuhan dasar seperti air 
bersih, jalan yang layak, serta se-
kolah yang memadai telah ter-
penuhi keseluruhan.

“Saya berharap dengan eval-
uasi ini, keseimbangan antara 
pembangunan infrastruktur dan 
peningkatan kesejahteraan war-
ga menjadi kunci untuk memas-
tikan bahwa setiap warga dapat 
menikmati hasil dari daerahnya,” 
pungkasnya. 

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Anggota komisi II DPRD Kota Samarinda Laila Fatihah. (Ist)

EVALUASI KINERJA PEMKOT SAMARINDA DIHARAP 
PRIORITASKAN KESEJAHTERAAN WARGA 
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BANDUNG- Laga lanjutan BRI 
Liga 1 2023/2024 pekan ke-33 
Borneo FC Samarinda akan berh-
adapan dengan Persib Bandung, 
pada Kamis (25/4/2024) pukul 
20.00 di Stadion Si Jalak Harupat 
Bandung.

Laga tandang yang akan diha-
dapi esok oleh Borneo FC Sama-
rinda ini, menjadi optimisme bagi 
pelatih beserta pemain Borneo FC 
Samarinda untuk mengantongi 
tiga poin saat melawan klub yang 
berada di posisi kedua klasemen.

“Ini adalah pertandingan an-
tara posisi satu dan posisi dua 
(klasemen). Kami menghargai 
kualitas dari Persib Bandung 
yang merupakan tim yang kuat 
dan ada banyak pemain. Jadi, 
kami juga merupakan tim yang 
bagus, kami berada di peringkat 
pertama reguler series,” terang 
Pieter Huistra, Rabu (24/4/2024).

Kendati demikian, Borneo FC 
Samarinda tampil dengan for-
masi berbeda sejak dua pertand-
ingan terakhir. Hal ini dilakukan 
oleh pelatih asal Belanda terse-
but, dengan alasan beberapa pe-
main yang alami cidera dan bera-
da di Timnas Indonesia.

“Jadi, kami tak memiliki skuat 
penuh, tapi ini juga bagus bagi 
kami karena bisa memainkan 
pemain muda agar memberi-
kan mereka pengalaman dalam 
pertandingan,” ujarnya.

Di kesempatan yang sama, 
pemain Borneo FC Samarinda 
Terens Puhiri membeberkan, 
pertandingan esok adalah persia-
pan menuju Champions Series. 
Kemudian, semoga pemain yang 
lama tidak bermain, bisa kembali 
melanjutkan pertandingan.

“Kami selalu bermain home 
dan away, ini selalu mudah bagi 

pelatih dan pemain. Kami beru-
saha untuk menguasai pertand-
ingan dengan gaya Borneo FC. 
Kami akan melakukannya juga 
besok,” ucap Terens.

Terens juga mengakui, bahwa 
kedua tim yang bermain pada 
debut pekan ke-33 memiliki tim 
secara menyerang dan bertahan 
sama bagusnya.

“Ya, saya setuju. Terutama Pers-
ib Bandung mempunyai striker 
yang bagus, ada top skorer Da-
vis, yang gampang menciptakan 
gol. Dan kami harus siap dengan 
itu. Kami mempunyai nama yang 
bisa mencetak gol melawan mer-
eka. Persib mempunyai banyak 
striker yang mencetak gol dalam 
tim dan membantu tim naik ke 
atas liga. Itu bagaimana mereka 
bagus dalam poin itu,” tutupnya.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Borneo FC Samarinda berlatih jelang hadapi Persib Bandung. (Borneo FC)

BORNEO FC “PEDE” ADU DEBUT DENGAN PERSIB BANDUNG 
JELANG CHAMPIONS SERIES 
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SAMARINDA - Seusai mengi-
si acara “Overview SKI Tahun 
2023 dan Strategi Percepatan 
Penurunan Stunting Tahun 2024 
Provinsi Kalimantan Timur,” be-
berapa waktu lalu, Kepala Dinas 
Kesehatan Provinsi Kalimantan 
Timur, Jaya Mualimin, mencoba 
memfokuskan penurunan ang-
ka stunting di Kalimantan Timur 
khususnya pada Kabupaten yang 
memiliki prevalensi paling tinggi.

“Di Kukar tahun lalu angka 
stuntingnya mencapai 27 persen, 
paling tinggi di antara Kabupat-
en/Kota yang lain. Ternyata an-
gka BBLRnya juga paling tinggi 
dari 3.600 angka kelahiran, di Ku-
kar kemarin itu tercatat 903 anak 
berat badannya rendah,” jelas 
Jaya Mualimin.

Berbeda dengan angka di Ka-
bupaten/Kota yang lain, di Sa-
marinda sendiri 596 kasus berat 
badan lahir rendah (BBLR) se-
dangkan di kota lain hanya 80 
- 100 kasus saja. Bagi Jaya, salah 
satu penyebab dari naiknya ang-
ka stunting adalah dengan ban-
yaknya kasus BBLR di Provinsi 

Kalimantan Timur. Maka dari 
itu ia menekankan pencegahan 
stunting dari proses kehamilan 
hingga kelahiran.

“Makanya dalam analisis an-
gka stunting, berat badan lahir 
rendah itu punya kontribusi un-
tuk meningkatkan angka stunt-
ing di antara 18,5 sampai 20,5 
persen,” lanjutnya.

Target penurunan angka 
stunting di Kalimantan Timur 
sendiri ialah sebesar 12,5 persen 
dari yang ercatat kasus stunting 
di Kalimantan Timur sebanyak 
29,1 persen, angka yang lumayan 
besar dengan target yang besar 
pula. 

Oleh karena itu, Jaya mem-
fokuskan penurunan angka 
stunting di Kabupaten Kutai Kar-
tanegara, sebagai Kabupaten 
yang paling besar menyumbang 
kasus stunting.

Lebih lanjut, Jaya memaparkan 
program ke depan untuk mence-
gah angka stunting. Ia bersama 
pihaknya akan melakukan survei 
untuk datang ke rumah-rumah 
menanyakan umur kehamilan 

lalu memperkirakan kelahiran-
nya. Kemudian akan melakukan 
pemeriksaan rutin terhadap bati-
ta atau balita hingga melakukan 
pendampingan gizi dan lain-lain. 
Perkiraannya program itu akan 
dilaksanakan pada Juli tahun ini. 

“Di tiga bulan ini yang akan 
disurvei adalah bayi yang baru 
lahir, balita yang umur 1 - 5 ta-
hun. Kepada mereka kami akan 
melakukan pendampingan. 
Karena pencegahan stunting 
jauh lebih baik mengobati,” 
terangnya.

Jaya juga akan meminta data 
dari setiap pelayanan keseha-
tan untuk dapat memberikan 
minimal 6 kali dalam siklus ke-
hamilan. Yang nantinya juga 
ada USG secara gratis yang 
diberlakukan oleh Din Kes-
ehatan Provinsi Kalimantan 
Timur. Semua itu dilakukan 
demi dapat menurunkan angka 
stunting lebih-lebih demi men-
yongsong Indonesia Emas 2045. 
(Adv/ Dinkes Kaltim)

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

 Jaya Mualimin saat ditemui seusai mengisi acara BKKN Kaltim (Khoirul Umam/ mediakaltim)

DINKES KALTIM FOKUSKAN PENURUNAN PREVALENSI  
STUNTING DI KABUPATEN KUKAR
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SAMARINDA - Menghadapi 
musim haji 2024, kekhawatiran 
mengenai membludaknya ja-
maah haji di Tanah Suci Mekkah 
dan Madinah menjadi ancaman 
bagi kenyamanan jamaah haji. 
Dilansir dari detik.com (29/3/2023) 
lalu, kepadatan jamaah mem-
buat beberapa jemaah terlantar 
dan terpaksa tinggal di luar pon-
dokan saat berada di Mina.

Menanggapi hal itu, Ketua 
Penyelenggaraan Haji dan Um-
roh Kantor Wilayah Kementeri-
an Agama Provinsi Kalimantan 
Timur, Sofyan, menjelaskan bah-
wa kepadatan tersebut mer-
upakan kesalahpahaman. Video 
yang beredar tentang terlantarn-
ya jemaah terlanjur menjadi viral 
disaat petugas mengusahakan 
pondokan bagi jamaah. 

“Yang kemarin kejadian itu kan 

jemaah yang lama belum keluar, 
kemudian jemaah yang baru ma-
suk ke hotel. Jemaah baru ini be-
lum dilayani sehingga membuat 
konten yang terlanjur viral,” tegas 
Sofyan. 

Diketahui sang pembuat video 
sudah melakukan klarifikasi men-
genai kesalahpahaman tersebut. 
Sofyan juga menegaskan bah-
wa pemerintah Indonesia telah 
bekerja sama dengan pemer-
intah Arab Saudi untuk menye-
diakan tempat tinggal serta 
makanan yang cukup untuk para 
jemaah haji dari Indonesia. 

Menurut Sofyan, kadangkala 
jemaah haji Indonesia terlambat 
untuk check out dari hotel. Yang 
harusnya keluar jam 12 siang, 
malah molor ke jam 1 sampai jam 
2. Sedangkan jemaah yang baru 
terus berdatangan di jam terse-

but. Hal itu mengakibatkan an-
trean, jemaah yang baru datang 
merasa tidak puas akhirnya 
membuat konten. 

Kasus itu sempat diprotes oleh 
Dirjen PHU Kemenag, Hilman Lat-
ief, ia meminta agar tidak ada per-
soalan dalam penyediaan di Mina. 
Sofyan juga menimpali bahwa je-
maah tidak perlu lagi mengkha-
watirkan layanan di Tanah Suci 
ketika musim haji nanti. Sebab pi-
haknya telah menyiapkan keper-
luan jemaah dengan baik. 

“Kami sudah memberikan pe-
layanan yang terbaik untuk je-
maah. Tapi memang perlu adap-
tasi, biasanya di hari pertama 
akan ada kendala, namun 2 hari 
setelahnya semua akan berjalan 
dengan lancar,” pangkasnya.

Pewarta : KhoirulUmam
Editor : Nicha R

Sofyan, Ketua PHU Kemenag Kaltim saat diwawancarai di kantornya. (Khoirul Umam/mediakaltim)

KETUA PHU KALTIM TEGASKAN TIDAK ADA JEMAAH HAJI  
TERLANTAR DI TANAH SUCI
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SAMARINDA- Kepala Satuan 
Polisi Pamong Praja (Satpol PP) 
Kota Samarinda Anis Siswantini 
soroti kegiatan penggalangan 
dana yang tidak teratur oleh se-
jumlah individu yang kerap men-
jadi pemandangan tidak elok 
di setiap persimpangan lampu 
merah. 

Anis mengatakan kekhawati-
rannya adalah kegiatan ini tidak 
hanya mengacaukan tatanan 
publik tetapi juga berpotensi 
mengeksploitasi simpati warga 
untuk kepentingan pribadi.

Sehingga, Anis menegaskan 
bahwa koordinasi dengan otor-
itas setempat termasuk ketua 
RT dan lurah, adalah langkah es-
ensial sebelum melakukan aksi 
penggalangan dana.

“Kami meminta agar setiap 
kegiatan penggalangan dana 
untuk korban kebakaran hari ter-

lebih dahulu berkoordinasi den-
gan pihak berwenang di lokasi 
kejadian,” ungkap Anis Siswanti-
ni, Rabu (24/4/2024).

Kemudian, Satpol PP men-
gambil langkah-langkah pen-
egakan hukum bagi mereka 
yang melanggar peraturan ini.

“Beberapa pelaku telah kami 
tangkap dan kami berikan pem-
binaan selama 24 jam untuk 
mencegah tindakan serupa di 
masa depan dan memberikan 
efek jera,” ujarnya.

Selain itu, Dinas Sosial Kota Sa-
marinda juga telah mengambil 
inisiatif untuk membina indivi-
du-individu yang terlibat dalam 
aksi penggalangan dana ilegal. 
Dinas sosial berperan aktif da-
lam menangani masalah sosial di 
kota Samarinda, termasuk mem-
berikan bimbingan kepada mer-
eka yang terlihat meminta sum-

bangan secara tidak sah alias 
ilegal.

Sebagai bagian dari rehabilita-
si sosial, dinas sosial memberikan 
program pembinaan dan pelati-
han untuk membantu individu 
tersebut kembali ke masyarakat 
dengan cara yang lebih berm-
artabat dan mandiri.

“Inisiatif antara Satpol PP dan 
Dinas Sosial ini mencermink-
an komitmen pemerintah kota 
Samarinda untuk menciptakan 
lingkungan yang aman dan kon-
dusif bagi warganya. Dengan 
mengintegrasikan penegakan 
hukum dan upaya sosial. Sehing-
ga dapat diharapkan menguran-
gi praktik penggalangan dana 
ilegal dan meningkatkan kese-
jahteraan sosial di Samarinda,” 
tutup Anis.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

 Kepala Satpol PP Kota Samarinda Anis Siswantini. (Ist)

ANIS SISWANTINI SIAPKAN SANKSI HUKUM PENGGALANGAN 
DANA ILEGAL DI KOTA SAMARINDA 
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